Wir haben einen neuen Worber Seniorenmeister.

Ganze 18 Spieler starteten zum Worber Seniorenmeisterschaftshandicapturnier 2018. Wirkliche Favoriten waren im Vorfeld eigentlich nicht auszumachen. Jeder der Mitspieler käme als Seniorenmeister in Frage. Durchgesetzt hat sich aber ein Spieler aus Ostermundigen. Kaum ein Ball, den er nicht erreichen konnte und ziemlich passgenau und unangenehm waren seine Rückschläge. Des Öfteren erreichte er die guten Bälle der Gegner nur noch mit einer sogenannten Böhm-Rolle. Nun ihr erahnt es schon: Auf Platz 1 steht Uwe Böhm aus Ostermundigen. Bravo!

Die Rangliste:

Böhm Uwe	Ostermundigen
Schoppe Ingo	Worb
Schüpbach Stefan	Ostermundigen
Gerber Roland	Worb
Greszik Andreas	Worb
Wyss Roland	Ostermundigen
Schneider Benjamin	Niederscherli
Fankhauser Toni	Worb
Baumann Urs	Osterworb
Schneider Paul	Pieterlen
Aeschbacher Robert	Worb
Balmer Sandra	Stettlen
Stamm Jean-Pierre	Ostermundigen
Denruyter Carsten	Worb
Neuhaus Hugo	Düdingen
Klippl Gerald	Thörishaus
Ferch Hans	Thörishaus
Wyss Ernst	Münsingen
	Schoppe Ingo Schüpbach Stefan Gerber Roland Greszik Andreas Wyss Roland Schneider Benjamin Fankhauser Toni Baumann Urs Schneider Paul Aeschbacher Robert Balmer Sandra Stamm Jean-Pierre Denruyter Carsten Neuhaus Hugo Klippl Gerald Ferch Hans

Nach den Einzelwettkämpfen, jeder Spieler hatte inzwischen 10 Einzelpartien mit 2 Gewinnsätzen System Handicap in den Knochen, wurden die Doppelwettbewerbe durchgeführt.

Hier siegten:

- 1. Fankhauser / Aeschbacher
- 2. Gerber / Neuhaus
- 3. Klippl / Schüpbach
- 3. Schneider / Baumann
- 5. Schoppe /Ferch
- 5. Denruyter / Greszik
- 5. Stamm / Wyss R.
- 5. Böhm / Wyss E.
- 5. Balmer / Schneider

Zum Ausklang der Wettkämpfe liessen wir uns erneut in Vechigens Kreuz feine Menüs servieren und erklärten den eingeladenen Frauen warum und wieso....

Das kleine Turnier lief, dank der guten Mithilfe aller Beteiligten, in einem spannenden, lockeren Rahmen ab. Ich hoffe, dass alle Mitspieler Freude hatten, sich an diesem herbstlichen Nachmittag gegenseitig zu messen. In der Hoffnung, dass ich im nächsten Jahr wieder mittun kann...

Merci viumau u liebi Grüess a aui Mitspieler

Bärnhard, dä mit em Chnöi